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第２１１３回例会報告議事録
日時　２１年６月３０日（火曜日）
場所　鈴木屋　本店
時間　１８：３０点鐘

星野出席委員長出席報告
出席率１００％

　長くもあり短くもある一年でした。本当に、学ばせて頂く一年でした。
見える形、見えない形で先輩方にご支援いただきました。お忙しい中、例会
をはじめ色 な々会合に出席していただいたことは見える形でのご支援でした。
先輩方の叱咤激励、例会での真摯なまなざしが私を勇気づけてくれました。
見えない形でのご支援でした。
　幹事をしてくださった志賀さん、お忙しい中、本当にありがとうございました。
うまく言い表せませんが、本当にみなさん、ありがとうございました。

鈴木公三会長会長挨拶

　一年間ありがとうございました。今日やっと満願したなと思っております。
今度は米山を頑張って行きたいと思います。母への弔電またはご厚志もあり
がとうございました。

志賀幹事挨拶

　１１月の植崎会員、１月の湯下会員、今月の米田会員、お誕生日おめでと
うございます。
植崎会員より
「誕生祝い、本当にありがとうございました。昼の部のロータリーにも参加す
るようにしたいと思います。」
　つたない委員で大変申し訳ありませんでした。皆様のご協力に心から感謝
致します。

立野親睦委員長親睦委員会報告

１１月の誕生祝
植崎会員

１月の誕生祝
湯下会員

今月の誕生祝
米田会員

瀧日ガバナー補佐より挨拶
　遂に来ました。明日就任します。もう
面倒な職はないだろうと安心していたの
ですが、ガバナー補佐になりました。ガ
バナーを補佐すればいいと思っていたの
ですが、結構いろいろあって大変です。
少しずつ勉強しながら、職責を全うした
いと思っております。

会長より瀧日ガバナー補佐へ委嘱状授与

委嘱状授与

旗交換 上村文明次年度会長へバッジ寄贈 立野次年度幹事へバッジ寄贈

　明日から新会長になります上村文明であります。よろしくお願い致します。今
年度の鈴木会長、志賀幹事、本当に一年間ご苦労様でした。そしてありがと
うございました。
　先ほど司会からお話がありましたように、若干顔がひきつっております。
会長セミナー等出させて頂き、活動手順等見させて頂くと、これは大変だなと
いう思いが今いたしております。
　クラブに入りまして１１年目になります。我孫子というのは大変居心地のいい
クラブです。でもその居心地のよさにあぐらをかいてはいけないなと思います。
来年一年間、未熟ですが一生懸命やらさせていただきます。
皆様の暖かいお力をよろしくお願い致します。

上村文明次年度会長挨拶

　足りない所は是非皆様にご指導いただきながら、努めてまいりたいと思いま
す。上村会長の名前のとおり、文明開化に協力ができればせめてもの幸いと思
います。よろしくお願い致します。

立野次年度幹事挨拶

これより新旧会長・幹事交代式

新旧会長・幹事
上村文明次年度会長より鈴木夫人へ

花束贈呈
立野次年度幹事より志賀夫人へ

花束贈呈
井上会員より鈴木会長へ

花束贈呈
鈴木会長・志賀幹事
一年間ご苦労様でした。
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井上会員による乾杯
一年ご苦労様でした。
細かい配慮をして頂いて、楽しく過ごせました。
皆様の健康を祈りまして乾杯！

これより夜間家族例会

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

志賀幹事 母の通夜、葬儀の時にはたくさんのご焼香を頂きまして有難う
ございました。又幹事を１年間有難うございました。 ３０,０００円　

鈴木会長 会長職を１年させていただきました。感謝 １０,０００円　
当 日 計 ４０,０００円　
今期累計 ５１９,６２３円　

例会風景

例会風景

尾上夫人・上村晃一夫人

手に手つないで

例会風景

例会風景

尾上会員・村越会員・高島会員・山本会員

手に手つないで

例会風景

例会風景

栗原会員熱唱

志賀幹事

例会風景

例会風景

今井会員も熱唱

渋谷会員による中締め

瀧日ガバナー補佐の下で、ガバナー補佐幹事を努めさせていただきます。
今年は、柏西クラブより、中村地区ガバナーを輩出しました。
皆様には、色 ご々無理をお願いすると思いますので、宜しくお願いします。
我孫子クラブは、癒しがあるクラブだと思います。

丸田ガバナー補佐幹事挨拶


